

ABSTRAK

Muhammad Fahri. 190101010324. *Nilai-Nilai Pendidikan Akidah Dalam Video Pesulap Merah Bersama Ustadz M. Faizar Di Channel YouTube Pesulap Merah*. Pembimbing Skripsi Dr. Hairul Hudaya, M. Ag., pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Video, Pesulap Merah, Ustadz M. Faizar, Pendidikan Akidah, Nilai-Nilai Pendidikan Akidah

Pendidikan Islam di era digital telah memanfaatkan platform media sosial seperti YouTube untuk menyebarkan pengetahuan agama secara luas dan efektif. YouTube telah menjadi platform efektif untuk menyebarkan pengetahuan agama secara luas. Marcel Radhival, alias Pesulap Merah, bersama ustadz M. Faizar, memanfaatkan YouTube untuk mengedukasi masyarakat tentang praktik perdukunan yang berkedok agama. Mereka menjelaskan istilah-istilah Islam yang sering disalahartikan seperti ilmu kebal, karomah, khodam, ilmu laduni, dan ilmu putih. Mereka juga membahas ruqyah syar'iyah, pengobatan dengan bacaan ayat-ayat Al-Qur'an untuk melindungi diri dari penyakit metafisik dan fisik. Video-video ini mengandung nilai-nilai pendidikan akidah, menjadikan akidah sebagai dasar utama dalam pesan yang disampaikan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pendidikan akidah yang terdapat dalam video Pesulap Merah Bersama ustadz M. Faizar di Channel YouTube Pesulap Merah dan mengetahui nilai-nilai pendidikan akidah yang terdapat pada video Pesulap Merah Bersama ustadz M. Faizar di Channel YouTube Pesulap Merah.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kepustakaan atau *Library Research* dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik analisis yang diterapkan adalah *Visual Content Analysis*, dimana peneliti melakukan analisis visual terhadap video di Channel YouTube Pesulap Merah.

Peneliti mendapatkan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa video Pesulap Merah bersama ustadz M. Faizar di Channel YouTube Pesulap Merah memiliki empat nilai pendidikan akidah. Pertama, nilai *ilahiyyat* yaitu selalu berdzikir dan beribadah kepada Allah SWT. Kedua, nilai *nubuwwat* yaitu mengambil ibrah atau keteladanan dari kisah-kisah para Nabi dan Rasul yang dijadikan sebagai teladan yang baik. Ketiga, nilai *ruhaniyyat* yaitu meluruskan pemahaman mengenai manusia bisa melihat jin. Keempat, nilai *sam'iyat* yaitu meyakini akan takdir dari Allah SWT dengan melarang mempercayai perdukunan. Nilai-nilai ini didasarkan pada penjelasan ustadz M. Faizar mengenai makna dan manfaat dari isi video tersebut.